

# LAS TIC EN LA EDUCACION

ESCUELA NORMAL PROFESOR  
CARLOS A. CARRILLO

LIC.CRUZ JORGE FERNANDEZ

ARAMBURO

LICENCIATURA EN EDUCACION

PREESCOLAR

GABRIEL MENDOZA SANDOVAL

## CENTRO DE SEGURIDAD Y PROTECCION

Este programa ayuda al docente en mantener su computadora limpia y fuera de cualquier virus debido que al ser docente tendrá que conectar su computadora o su componente electrónico con otros sin saber si está dañado el componente con el que intercambiara información.

Tambien ayuda a tener mas sugeridad en su equipo para que pueda tener mas seguridad en su equipo para que nadie conosca los datos personales de sus alumnos

. Alguna otra ventaja es que el docente puede establecer una asesoria para los padres para enseñarles a cancelar o bloquear todas aquellas páginas las cuales pueden dañar de alguna forma a sus hijos.

Así como es de ayuda para el docente también puede ayudar a cualquier otra persona que quiera tener más seguridad en sus computadoras o en cualquier otro componente similar.

En pocas palabras es esencial para el docente tener un buen programa de seguridad y protección para que todos sus archivos se encuentren libre de cualquier virus y que nadie se pueda robar sus datos personales y de sus alumnos.

## WWW.CIBERHABITAT.GOB

En esta pagina se le fasilita al docente tener más conocimientos para cear clases con mas informacion para los niños, tambien par que los niños investiguen tareas que los profes encarguen.

Esta pagina principalmente proporciona datos sobre la poblacion que ay en México la cual sabemos o conocemos por medio de la inegi la cual se encarga de rejistrar a los habitantes que existen en la nacion, aparte de recavar los datos de la pobalcion tambien se encraga de algunas otras tareas.

La pagina se basa principalmente en los niños, debido a que al desarrollarse se interesan o tienen curiosidad en conocer algunos datos.

También cuenta con un diccionario virtual el cual le puede ayudar al docente a hacer más interactiva la clase para los niños.

Aparte del diccionario cuenta con mapas para que los niños lo puedan imprimir y así hacer su tarea.

Otra herramienta que puede facilitar la clase para el niño es el que muestra el menú de territorio la cual es división territorial la cual ayuda a que el niño identifique cual es el territorio que abarca cada estado en escala la cual el docente puede facilitar con otro hipervínculo con el cual cuenta la pagina en el mismo menú de territorio.

Otra herramienta con la que cuenta la pagina es la mapoteca digital que ayuda al docente a enseñarle a los niños todo lo que se encuentra en México y en qué lugar exacto se encuentra como por decir los ríos, lagos, presas, mares, distintas formas de ecosistemas y los animales que habitan en ellas.

También cuenta con juegos para hacer aun más divertida la página, la cual aparte de divertir al niño también le ayuda a aprender jugando y a desarrollar su mente. En pocas palabras esta página proporciona datos importantes y le facilita al docente a dar las clases ya sea con los juegos o sus datos.

Una página de mucha ayuda y de extensa información que proporciona INEGI.

[WWW.INDAUTOR.GOB](http://WWW.INDAUTOR.GOB)

Esta página ayuda al docente dándole a conocer todas las ventajas que tiene el al crear una obra y al registrarla como autor, y le proporciona todo lo que esta página puede darle al docente o autor como por decir los de la misión, la visión, los objetivos institucionales, los valores, el trabajo en equipo, la pertinencia, la equidad, el dinamismo, la excelencia y la política de calidad.

También proporciona los datos generales tales como el horario, la ubicación, los teléfonos, los documentos oficiales, los derechos de autor entre algunos otros más.

En pocas palabras esta página le sirve al docente para saber qué datos debe tener si es que cuenta con un libro, obra o plan de estudio escrito el cual quiere dar a conocer para que nadie se robe su derechos de autor y le pirateen su libro, obra o plan de estudio.

## ENCICLOMEDIA Y LA EDUCACION

En esta página se le da a conocer al docente la importancia de la información digital y los repositorios en la investigación documental, parte esta página sirve como un tutorial para el docente para desarrollar más sus capacidades como maestro con las tecnologías.

Esta página está basada principalmente en fomentar el uso de la enciclomedia en las aulas por el maestro para que el niño aprenda adaptándose a las nuevas tecnologías que nos proporciona en gobiernos para las escuelas aunque no cuenten en su mayoría todas las escuelas con ellas.

También le da a conocer al maestro que aunque la escuela sea obligatoria el no puede darle clases a los niños con capacidades diferentes debido a que su aprendizaje es lento o de dificultad para los niños, necesita de más atención y no cualquier maestro está capacitado para impartirle clases a estos niños por lo cual se recomienda que el maestro se capacite o se le busque un maestro especial al niño.

Señala los datos de la página que el docente no por tener enciclomedia o cualquier componente similar debe dejar de capacitarse al contrario se debe de exigir más debido a que la tecnología siempre cambia y es necesario que el niño siga aprendiendo y aprovechando el uso de la tecnología en la escuela.

En pocas palabras esta página le da a conocer al docente los conocimientos que le pueden ser de ayuda para hacer sus clases más adecuada para los niños y como debe usar las tecnologías como la enciclomedia entre otras.

<http://www.microsoft.com/latam/protect/blog>

<http://www.ciberhabitat.gob.mx>

<http://www.indautor.gob.mx>

<http://enciclomediaylaensenanza.blogspot.mx/2009/11/la-informacion-digital-en-la.html>